

Administration publique : renforcer le patriotisme

Entre devoir et impondérables

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

L'INITIATIVE prise par le président de la Transition, chef de l'État, Brice Clotaire Oligui, d'étendre la levée des couleurs à l'ensemble des administrations publiques est louable en ce qu'elle permet notamment de matérialiser l'engagement des autorités de la Transition pour le respect des symboles et l'appropriation des valeurs républicaines par les agents publics à la suite des élèves. Sauf que dans la pratique, cette nouvelle donne semble difficile à être observée par tous.

Le tour de ville effectué aux premières heures de la matinée hier, lundi 20 novembre 2023, par les reporters de L'Union pour le constat de l'application de ladite mesure a révélé, entre autres, que s'il y a eu des agents qui ont pu assister à ladite cérémonie, dans leur majorité, d'autres n'ont pu honorer ce premier rendez-vous civique.

lundi 20 novembre 2023, par les reporters de L'Union pour le constat de l'application de ladite mesure a révélé, entre autres, que s'il y a eu des agents qui ont pu assister à ladite cérémonie, dans leur majorité, d'autres n'ont pu honorer ce premier rendez-vous civique. Non pas par manque de volonté, mais à cause des nombreux embouteillages qui se sont formés sur plusieurs axes de la capitale très tôt ce lundi matin. Une situation occasionnée en grande partie par les travaux de réfection des voies en cours actuellement en plusieurs endroits mais aussi accentué par le fait qu'on avait comme l'impression que tous les travailleurs sont sortis de chez eux à la même heure pour ne pas rater ce premier rendez-vous avec le drapeau. Dans l'opinion, certains pensent qu'il serait peut-être mieux, en tenant compte de tous ces aléas, sans oublier dame pluie qui peut s'inviter à tout moment, d'assouplir les horaires de cette levée des couleurs afin de donner la possibilité au grand nombre d'agents publics d'honorer la patrie à l'unisson.



lian Iyangui.



L'exemple venu de la Présidence de la République

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville /Gabon

COMME annoncé le 14 novembre dernier dans le communiqué numéro 0027 portant extension de la levée des couleurs dans les administrations publiques, le chef de l'État, président de la Transition, le général Brice Clotaire Oligui Nguema, en tant que premier responsable de l'administration publique gabonaise, a lui-même donné le top dudit rituel répu-

blicain hier matin en prenant part à la levée des couleurs et à l'exécution de l'hymne national sur l'esplanade du "bâtiment Bureaux" de la présidence de la République à Libreville. Cette rencontre marquant la première cérémonie officielle de montée des couleurs dans l'administration publique au Gabon a eu lieu en présence du vice-président de la Transition, Joseph Owondault Berre, de la première dame, Zita Oligui Nguema, des responsables des départements,

du personnel de la première institution de la République et des membres du CTRI. Objectif : matérialiser l'engagement du chef de l'État sur le respect des symboles et l'appropriation des valeurs républicaines par les agents publics. Occasion pour le général Brice Clotaire Oligui Nguema, dans son adresse de circonstance, d'inviter à nouveau les agents à plus de dynamisme et de cohésion dans la gestion des affaires courantes à travers le triptyque : discrétion-loyauté-solidarité (lire

par ailleurs). Je message de la première autorité du pays avait valeur d'interpellation pour tous ces agents et autres cadres exerçant dans cette institution afin qu'ils prennent réellement conscience des attentes qui sont celles du chef de l'Etat. Nul n'ignore que nombreux ceux qui y sont en fonction oublient qu'ils ont le devoir d'exemplarité et aussi faire preuve de fidélité et d'engagement à servir le pays. D'aucuns espèrent que le message a été bien reçu par tous.